

RÉGION PROVENCE-ALPES-CÔTE D'AZUR

Le Président Président délégué de Régions de France

> Monsieur Roger ROMAND Président de l'ASPTT Hyères Stade Jean Berteau - l'AYGUADE 2878, chemin Saint-Lazare 83400 HYERES

RM/RS/YL/FLF/KT 01-25

Marseille, le 2 0 JAN. 2025

Monsieur le Président,

Var-Matin dans son édition du 7 janvier 2025 a publié un article qui vous est personnellement consacré.

C'est un bel et légitime hommage rendu à la 11^{ème} édition de l'Ayguadoise, rassemblant huit cent coureurs.

Votre talent, votre engagement contribuent incontestablement au rayonnement et au succès de l'ensemble de nos territoires de Provence-Alpes-Côte d'Azur.

Aussi, cette reconnaissance méritée de votre action se doit d'être saluée.

Je vous prie d'agréer, Monsieur le Président, l'expression de mes salutations distinguées.

Renaud MUSELIER

